
7 Pièces

172 m²

Réf. 7408675

1 798 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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A deux pas de la rue Daguerre, dans un bel immeuble de standing en

Pierre  de  Taille,  au  1er  étage  avec  ascenseur,  un  appartement  de  7

pièces  de  172,61  m²  (Familial  et  réception)  comprenant  :  une  grande

entrée avec fenêtre, un séjour, une salle à manger, une pièce pouvant

devenir  une  chambre  ou  un  dressing,  une  grande  cuisine  avec  accès

sur une coursive extérieure,  quatre chambres,  une salle  de bains,  une

salle d'eau, ainsi que des WC séparés.Deux grandes caves complètent

ce bel appartement familial.Travaux à prévoir. Beau volume ( 3m20 de

hauteur sous plafond) Profession libérale possible.LOI ...

Situated just a few steps away from rue Daguerre, on the first floor of a prestigious

traditional stone building with elevator, lovely 172.61 sq.m. seven room apartment,

family sized and ideal for entertainment, consisting of a spacious entrance hall with

window,  living  room,  dining  room,  room  which  could  be  either  a  bedroom  or  a

dressing  room,  very  spacious  kitchen  with  access  to  a  exterior  passageway,  four

bedrooms,  bathroom,  shower  room and separate  toilet.Two large  cellars  included

with this beautiful family sized apartment.To be renovated. Very spacious with lovely

3.2m high ceilings. ...

AGENCE VANEAU LUXEMBOURG

13 RUE VAVIN - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence
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